

Política de privacidad y tratamiento de datos personales

La protección de la privacidad de quienes visitan www.ainsoph.ar (Plataforma) es muy importante para nosotros. Nuestra política de privacidad es clara. Toda información que el Usuario nos entregue permanecerá como absolutamente confidencial. Sin embargo, no podemos asegurar la totalidad de la información que se transmite por Internet. Si usted está interesado en conocer los detalles legales, lea a continuación.

Esta política de privacidad está destinada a informar al usuario sobre el modo en la que se da tratamiento a su información personal.

La Plataforma se reserva el derecho de efectuar modificaciones a las presentes políticas a los efectos de dar mejor tratamiento a la información personal.

Esta política no se aplica a los sitios a los que el usuario pudiera acceder por medio de links, o cualquier otro tipo de vínculo. En caso de acceder a un sitio de un tercero por medio de un link publicado en el website, el usuario deberá revisar detenidamente las políticas de privacidad de dicho sitio.

Información Personal

La información identificada como personal es aquella que puede recibirse de la persona del usuario y que permite, de cierta manera identificarlo. A saber; el nombre, domicilio, número de teléfono, correo electrónico etcétera.

Información no personal

La información identificada como “no personal” es aquella que no incluye información que permite identificar al usuario pero que comprende en otros datos, por ejemplo; el sistema operativo del equipo desde el cual se ha tenido acceso a la Plataforma, el tipo de navegador que el usuario visitante utiliza, número de veces y/o frecuencia de las visitas a la Plataforma del usuario, y/o el nombre de dominio de su prestador de servicios de Internet.

En ambos casos, la información recolectada nos ayuda a interactuar con los visitantes a nuestro sitio.

Información recopilada

La Plataforma recopila la información que el usuario ingresa referida a su identidad a los efectos de operar en el mismo. Los datos que se requieren a los usuarios, son a los efectos de constatar no sólo la identidad, sino también de acceder a ciertas y determinadas funciones que hacen a la operatividad del website. Todos los datos así recabados, son estrictamente privados, y no estarán disponibles de un modo público ni para conocimiento general.

La información personal es recopilada y almacenada en los casos en que ha sido brindada por el usuario, o bien si ésta se ha obtenido de fuentes de acceso público irrestricto.

El usuario consiente que su información personal sea tratada de la manera en la que se explica en este documento.

Uso de la información

La Plataforma no vende ni alquila a terceros información personal de sus usuarios.

La utilización de dicha información personal es a exclusivos fines propios, relacionados con el uso de la Plataforma, como ser el envío de avisos o promociones que se difundan a través del mismo, o el envío de nuestros newsletters o bien para mantener informado y actualizado al usuario sobre nuestras actividades, pero de ningún modo se revelará esa información personal a terceros.

Política de seguridad.

Proteger su privacidad es nuestro objetivo principal, por ello su información personal está protegida por una contraseña. Hemos tomado todas las medidas a nuestro alcance tecnológico y económico a fin de asegurar tanto su privacidad como la nuestra. Toda la información recabada se encuentra debidamente encriptada, salvo la que eventualmente nos hubiera enviado vía email, de modo de asegurar que las transacciones que se concierten tengan adecuado resguardo y privacidad.

En los casos de así estimarlo conveniente, y para brindar aún mayor seguridad, podremos utilizar el protocolo de seguridad secured socket layer (ssl) para transferir datos del navegador al servidor.

Régimen de excepciones a la reserva de la información personal.

La Plataforma no le entrega Información identificada como personal a otras empresas que podrían contactarlo para ofrecerle sus propias promociones u ofertas (con excepción de aquellas que tienen relación directa con la Plataforma), salvo cuando el usuario manifieste su voluntad de facultar a La Plataforma para que entregue a terceros información identificada como personal.

La información personal y/o cualquier otra información personal del usuario ingresada a la Plataforma y que hubiera accedido por cualquier medio, podrá ser revelada a terceros, en cualquiera de los siguientes casos: (i) si hubiera sido requerida por autoridad judicial o autoridad administrativa competente; (ii) si hubiera necesidad de hacerlo en caso de existencia de un intento de ruptura de la seguridad de la Plataforma.

Responsabilidad.

No asumimos ninguna responsabilidad por la difusión de información personal que Ud. efectúe por cualquier medio distinto a los previstos como de operación de la Plataforma.

Mediante la tecnología cookie o el rastreo ip, el sitio puede acceder a otra información acerca del usuario. Dicha información registra datos tales como información sobre el navegador que utiliza, el tipo de computadora, sus sistemas operativos, sus proveedores del servicio de internet, las páginas que usted visita y otra información similar. De esta manera podemos conocer cuáles son las áreas de nuestro website preferidas por nuestros usuarios, qué áreas necesitan ser mejoradas y qué tecnología se está utilizando a fin de mejorar permanentemente los servicios brindados en nuestro sitio.

Eventualmente, podremos revelar información de tipo estadístico sin identificación del usuario, pero en ningún caso damos a conocer a terceros su información personal.

Su navegador, al igual que otros, puede estar programado para aceptar cookies. En tal caso, si Ud. no desea brindar esa información adicional, puede programar su navegador para rechazar cookies, o para que éste le advierta que un sitio intenta enviarle cookies.

Seguridad.

La Plataforma a través de su website, garantiza la seguridad y confidencialidad en todas sus comunicaciones con los participantes de la misma. Todas las operaciones comerciales que eventualmente se efectúen se realizan a través de un servidor seguro, basado en el estándar ssl y operados por empresas dedicadas exclusivamente a dicha actividad, que protege los datos frente a intentos de violación por terceros. Los datos del proceso de compra son guardados por las empresas que intervienen en la operación, sin que a este respecto la Plataforma asuma responsabilidad alguna frente al usuario.

Calidad de los datos de los usuarios. Derecho de acceso, rectificación, actualización y supresión.

Los usuarios registrados en la Plataforma garantizan y responden de la exactitud, vigencia y autenticidad de los datos personales facilitados y se comprometen a mantenerlos debidamente actualizados.

Podrán los usuarios cambiar su información de registro, directamente en el website.

Al registrarse en el website y formar parte de la “base general de clientes”, los usuarios aceptan que la Plataforma se comunique con ellos por vía postal, telefónica o electrónica para enviar información que la Plataforma considere a su exclusivo criterio que pueda ser de su interés, incluyendo publicidad e información sobre ofertas y promociones. En caso de que los usuarios no deseen ser contactados con estos fines, podrán manifestarlo fehacientemente a la Plataforma, quien procederá a interrumpir este tipo de comunicaciones en el menor tiempo que le sea posible.

El titular de los datos personales tiene la facultad de ejercer el derecho de acceso a los mismos en forma gratuita, a intervalos no inferiores a seis meses, salvo que se acredite un interés legítimo al efecto conforme lo establecido en el artículo 14, inciso 3 de la ley nº 25.326. La dirección nacional

de protección de datos personales, órgano de control de la ley nº 25.326, tiene la atribución de atender las denuncias y reclamos que se interpongan con relación al incumplimiento de las normas sobre protección de datos personales.

Aceptación de los términos y condiciones de la política de Privacidad.

Al visitar y/o utilizar los servicios de la Plataforma, usted acepta la totalidad de los términos descriptos en la Política de Privacidad.

El uso de la página **www.ainsoph.ar** constituye una aceptación a las presentes condiciones de privacidad y de los términos del servicios ("Términos del Servicio").